

2 Politique

Diplomatie

Quatre nouveaux ambassadeurs accrédités

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

Il s'agit de ceux de l'Inde, de Norvège, d'Allemagne et de l'Union européenne (UE) qui ont présenté hier leurs lettres de créance au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

QUATRE nouveaux ambassadeurs ont présenté, hier, au président de la République, Ali Bongo Ondimba, les lettres de créance qui les accréditent au Gabon. Au palais de la présidence de la République. Ce sont les ambassadeurs plénipotentiaires de l'Inde, Mme Nina Tshering La, de la République fédérale d'Allemagne, M. Pascal Georg Gottfried Richter, de l'Union européenne (UE), Mme Rosario Bento Pais, du Royaume de Norvège, M. Kikkan Marshall Haugel. Retour sur le portrait de ces nouveaux ambassadeurs.

Mme Nina Tshering La est titulaire d'une maîtrise de l'École des langues de l'Université de Jawaharlal-Nehru. C'est en 1991 qu'elle intègre le ministère des Affaires étrangères de l'Inde. En octobre 1992, le nouvel ambassadeur de l'Inde au Gabon débute sa carrière à l'ambassade de son pays à Alger (Algérie) en tant que troisième secrétaire. Avant d'être promue deuxième secrétaire à Tunis entre 1997 et 2006. Elle est promue, de 2009 à 2012, Conseiller politique à l'ambassade de Paris, puis conseiller économique et commercial. Entre 2015 et 2019, sa carrière va connaître un bond. Mme Nina Tshering est nommée chef de mission adjoint à Hanoï au Vietnam, avant d'être accréditée en RDC où elle y réside avec juridiction sur le Gabon et la RCA. Parlant plusieurs langues, elle est mariée et mère d'un enfant.

Le nouvel ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne au Gabon s'appelle Pascal Georg Gottfried Richter. Il est né le 7 avril 1963 à Tübingen, et détenteur d'un doctorat en droit obtenu à l'Université de Berlin en 1996. Sa carrière diplomatique commence en 1994, au ministère des Affaires étrangères de son pays où il occupe plusieurs fonctions. Promu au service consulaire de Hô Chi Minh-Ville, il est ensuite nommé ambassadeur dans plusieurs pays. Notamment au Pakistan, en Afghanistan, au Tadjikistan, mais également en Algérie où il a servi de 2013 à 2016.

Deuxième personnalité féminine à présenter ses lettres de créance hier, Mme Rosario Bento Pais. Cette Portugaise née à



Photo : D.R

Le nouvel ambassadeur du Royaume de Norvège, Kikkan Marshall Haugel.



L'ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne, Pascal Georg Gottfried Richter

Photo : D.R



Photo : D.R

Le nouvel ambassadeur de la République de l'Inde, Mme Nina Tshering La.



Photo : D.R

Coimbra, en 1950, est la nouvelle ambassadrice de l'Union européenne au Gabon. Diplômée en droit international et communautaire, elle est nantie d'une maîtrise en anglais de l'Institut britannique du Portugal et d'une licence de relations internationales, option économie. C'est en qualité de conseiller d'Ambassade du Portugal au Luxembourg, de 1996 à 1999, que sa carrière de diplomate prend son envol. En 2000, elle est nommée conseiller à la Représentation permanente du Portugal auprès de l'Union européenne en Belgique. La même année, elle devient administrateur à l'unité des affaires internationales à la direction générale de la Commission européenne où elle occupera de nombreuses fonctions dont celles de membre de cabinet de la commissaire pour l'agriculture, chef d'unité pour l'adaptation au changement climatique puis chef d'unité pour la coopération internationale, en 2015.

Le bal de présentation des lettres de créance a été clôturé par M. Kikkan Marshall Haugel, ambassadeur plénipotentiaire du Royaume de Norvège au Gabon. Né le 16 octobre 1960, il est titulaire d'un diplôme de management obtenu en 2002. L'ambassadeur norvégien entre en diplomatie comme secrétaire d'ambassade royale à Lusaka en Zambie de 1996 à 2001. De 2001 à 2002, il est conseiller au département Afrique australe du NORAD, puis ministre conseiller à l'ambassade royale à Katmandou au Népal de 2004 à 2008. Par ailleurs, il avait été accrédité en qualité d'ambassadeur de Norvège en République du Malawi, en 2014, puis auprès de la Zambie, en 2017. En 2018, il s'est vu confier le poste d'ambassadeur en Angola, RDC, Congo-Brazzaville, Gabon, Guinée-Équatoriale et São Tomé et Príncipe.

Les nouveaux chefs de missions diplomatiques au Gabon ont, chacun eu un tête-à-tête avec le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, sur les questions relatives au renforcement et à la consolidation de la coopération entre le Gabon et leurs pays respectifs. Ainsi qu'entre notre pays et l'Union européenne.

Le nouvel ambassadeur de l'Union Européenne, Mme Rosario Bento Pais, saluant les personnalités.